

## Lancement des travaux de réhabilitation de l'ancien Théâtre de Châtelleraut

Je suis très heureuse que le Conseil Général ait pu accompagner la Communauté d'Agglomération de Châtelleraut dans la réhabilitation de ce Théâtre.

Nous sommes tous convaincus, que c'est une merveille architecturale ! C'est l'un des plus anciens théâtres à l'italienne encore en état, aujourd'hui, en France. Et « dans son jus » si vous me permettez l'expression.

Il n'en reste pas moins vrai qu'il fallait trouver les financements pour que cet établissement redevienne le « poumon culturel » du centre-ville dans une conjoncture économique, qui plus est peu favorable, où le développement culturel ne constitue pas toujours une priorité.

Mais quelles que soient les circonstances ou la conjoncture, il faut croire, et j'en suis personnellement convaincu, que **la culture n'est pas un luxe ! C'est une véritable nécessité !**

Je tiens à vous dire que j'ai mis toute mon énergie pour défendre ce projet au sein du Conseil Général et je tiens à remercier très sincèrement Thierry Courtois pour son aide précieuse sur ce sujet.

La crise, la réduction des budgets, la réforme des collectivités, la satisfaction d'autres projets...autant de prétextes pour ne pas faire.

Ce projet est une chance pour Châtelleraut pour son développement culturel certes, mais aussi pour son rayonnement et pour son attractivité !

Ca me rappelle une fameuse citation de Churchill qui disait à peu près cela : "*Tout le monde pensait que c'était impossible. Puis un jour est venu quelqu'un qui ne le savait pas. Et il l'a fait*".

**L'aide Départementale a fait l'objet d'une autorisation de programme selon la répartition suivante :**

2011	<b>7 000 €</b>
2012	<b>449 000 €</b>
2013	<b>449 000 €</b>
2014	<b>459 051 €</b>
TOTAL	<b>1 364 051 €</b>

Valérie CHAMPION